

EL DIA

Se Afirma que no Habrá Otra Devaluación en la Argentina

El Nuevo Ministro de Economía Anunció un "Plan Económico de Emergencia".—Aumento de Precios en un 137.7 por Ciento en Seis Meses

(AFP, UPI, AP, EFE y PL)

BUENOS AIRES, 15 de agosto.—El ministro argentino de Economía Antonio Cafiero, negó hoy aquí la eventualidad de una nueva devaluación del peso.

Argentina debe lanzarse a una política agresiva de exportación, indicó en cambio el ministro, al cabo de su primera reunión de trabajo.

A tal efecto, el gobierno argentino deberá hacer los máximos esfuerzos para diversificar sus mercados y paliar la pérdida de las tradicionales salidas del Mercado Común Europeo, dijo Cafiero.

El ministro descartó así implícitamente los deseos expresados por los exportadores argentinos, partidarios de una nueva devaluación de al menos un 20 por ciento.

Los 7 secretarios de la carrera de Economía presentaron hoy su renuncia al nuevo ministro del rubro, quien dijo que luego de formar su equipo de colaboradores en 3 a 4 días lanzará un "plan económico de emergencia".

Cafiero, de 52 años, es el quinto titular de Economía del gobierno de la presidente Isabel Martínez desde mayo de 1973. Deberá resolver una de las más graves crisis económicas de las últimas décadas, caracterizada por una alopante inflación, recesión y desocupación.

La aguda crisis se vio reflejada anoche por cifras oficiales dadas a conocer por el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC). Las cifras indican que en los últimos 12 meses se registró un alza de precios al por ma-

yor del 182.6 por ciento. De enero a julio se registró un 137.7 por ciento y durante julio el incremento de los precios al por mayor alcanzó a 37.4 por ciento.

CONSTITUCIONALIDAD, DICE EL EJERCITO

Por otro lado, el subsecretario de Defensa Nacional, general Carlos Caro, declaró que las fuerzas armadas argentinas tienen la firme decisión de llegar a 1977 dentro de la normalidad institucional.

En 1977 finaliza el periodo de mandato de 4 años del gobierno.

Con relación al comunicado difundido ayer por el comandante general del ejército, teniente general Alberto Numa Laplane, referente a la situación militar del ministro del Interior, coronel Vicente Damasco, afirmó Caro que coincidía totalmente con ese documento.

Los altos mandos, presididos por Laplane, analizaron la designación para el citado cargo del coronel Damasco y en el comunicado se aclaró que dicho militar no ejerce la representación castrense en el gobierno.

Caro terminó sus declaraciones asegurando que la actuación del coronel Damasco en el gabinete es "coherente" con lo previsto en la ley militar, que establece plazos para la actuación de los jefes en actividad.

En tanto, la Unión Cívica

Radical (UCR) exigió del gobierno "un criterio realista y humano para satisfacer los justos reclamos populares".

Asimismo, el Partido Socialista Unificado (PSU) ratificó su permanencia en el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) y declaró que la solución de la crisis argentina exige "la implantación de una firme política orientada a eliminar la pernicioso influencia de los monopolios extranjeros".

A su vez, el senador peronista Vicente Saadi propuso al gobierno una apertura hacia el ala izquierda del Partido Justicialista con una convocatoria de "todas las ju-

ventudes revolucionarias" de esa agrupación.

Saadi dijo que se debía invitar a los sectores juveniles del peronismo a participar en el gobierno para dar una solución de salvación nacional a la actual crisis.

MAS ASESINATOS

Finalmente, se informó que otros 4 nuevos cadáveres acribillados a balazos y dinamitados habrían sido hallados en la provincia de Córdoba.

De confirmarse esa versión de La Nación, se elevarían a 10 las personas muertas el jueves en esa provincia, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.